
理事長へのご意見箱設置要望について 
  
 
 私へのご意見箱設置の要望がありました。 
常日頃、ランチミーティング（４名月に３回）、エグジット・インタビュー、スタッフ・

インタビュー（月２名）、新人インタビュー（月１名）をして来ましたし、まとまったお話

になりますと、この１０年余りコアネットの方々が意見をまとめ、また実施に移して来ま

した。個人的にはサイボーズの個人情報（理事長宛）欄にご意見、感想が寄せられていま

す。この場合情報提供者名が記されていますが、別に匿名でも構わないと思います。 
理事長宛にサイボーズメールをご利用されてはいかがですか。 
 
 

平成２３年２月１４日 
理事長 市丸 喜一郎 

 
                     


